

Pressemitteilung

Wehrheim, 1. Juli 2022

c/o Stefan Pohl
Westerwaldstraße 13
61273 Wehrheim

Tel. 06081 - 584 6535
info@adfc-usinger-land.de
www.adfc-usinger-land.de

ADFC ruft zur Beteiligung der Bürger auf Bahnhofstraße Usingen soll aus einem Guss geplant werden

Bankverbindung
BIC: GENODE51OBU
IBAN: DE62 5006 1741
0005 0231 90

Steuernummer
Finanzamt Bad Homburg
003 250 60205

Vereinsregister
Amtsgericht Bad Homburg
VR 1720

Der ADFC Usinger Land appelliert an die Stadtverordnetenversammlung am 4. Juli 2022, den Kreisel Bahnhofstraße / Westerfelder Weg weder zu beschließen noch abzulehnen, sondern ganz im Sinne des ISEK-Prozesses eine Bürgerbeteiligung für die Bahnhofstraße insgesamt mit Planungsvorschlägen aus einem Guss - natürlich inklusive des Knotenbereichs Bahnhofstraße / Westerfelder Weg - durchzuführen.

Die Bahnhofstraße in Usingen soll als EINE einheitliche Maßnahme geplant und umgesetzt werden. Die Herauslösung des Knotenbereichs Westerfelder Weg / Bahnhofstraße ist dafür nicht zielführend. Der vorliegende Entwurf eines Kreisels für den Knotenbereich Bahnhofstraße / Westerfelder Weg eine gute Grundlage für eine mögliche Variante. Bei dem Verfahren sollen den Bürgern mehrere grundsätzlich verschiedene Varianten mit unterschiedlichen Schwerpunkten vorgestellt und mit einem Bürgervotum der Politik eine Entscheidungsempfehlung gegeben werden. Der Platz in der Bahnhofstraße reicht einfach nicht aus, um alle Wünsche und Anforderungen zu bedienen. Darum ist eine Schwerpunktsetzung mit einem möglichst breiten gesellschaftlichen Konsens das beste Vorgehen. Eine möglichst breite Bürgerbeteiligung ist dabei das Mittel der Wahl. Die endgültige Entscheidung verbleibt dabei selbstverständlich bei den gewählten Gremien.

Angesichts der sehr unterschiedlichen Auffassungen bereits in den politischen Entscheidungsgremien mit einem großen Polarisierungs- und Spaltungspotential unter hohem Einsatz von Steuergeldern sieht der ADFC Usinger Land eine Beteiligung der Bürger als angemessenes Vorgehen an. Mit einer Bürgerbeteiligung wird weder eine bestimmte Entscheidung verhindert, noch der Politik die Entscheidung aus der Hand genommen. Vielmehr ist eine solche Beteiligung ganz im Sinne des ISEK-Prozesses und schafft am Ende mehr Akzeptanz für die dann am Ende stehende, von der Politik und den gewählten Gremien zu treffende Entscheidung.

Der ADFC Usinger Land appelliert an alle Stadtverordneten: Stimmen Sie für demokratische Verfahren, stimmen Sie für eine Bürgerbeteiligung für die gesamte Bahnhofstraße.

Unsere Pressemitteilungen im Internet: <https://www.adfc-usinger-land.de/presse/presse.html>

Kontakte

ADFC-Vorsitzender im ADFC Usinger Land e.V.

Stefan Pohl

Westerwaldstraße 13, 61273 Wehrheim

Telefon: 06081 – 584 6535

E-Mail: stefan.pohl@adfc-usinger-land.de